



Comunicado de Prensa nº 5

Chantada, 22 de julio de 2025

CELEBRADA LA PRESENTACIÓN OFICIAL DE LA 51 SUBIDA A CHANTADA

Tal y como estaba previsto en el programa-horario de la prueba, hoy martes a las 12:30h tuvo lugar la presentación oficial de la 51 edición de la Subida Automovilística a Chantada. En un marco incomparable como lo es el parque Eloisa Rivadulla, en el centro de la localidad lucense, tuvo lugar el pistoletazo de salida de una cita puntuable para el Campeonato de España de Montaña en la que estarán presentes nada más y nada menos que 102 vehículos inscritos.

Abrió el acto el presidente del comité organizador de la prueba, Alfonso Viana, destacando el agradecimiento a todos los patrocinadores, colaboradores y organismos que apoyan la prueba un año más, y también la importante participación de 102 pilotos algo con lo que la organización no contaba. A pesar de tan extensa lista de participantes, comentaba Viana, los horarios serán los mismos y se intentará rematar la prueba con tiempos razonables, destacando también la importancia de la seguridad y la colaboración de todos para llevar la prueba a buen puerto.

Tras la intervención de la organización fue Manuel Otero, el delegado de la Secretaría Xeral para o Deporte de la Xunta de Galicia en la provincia de Lugo, que agradeció también a organismos y patrocinadores el apoyo a la única cita gallega del nacional de Montaña, e invitó a todos a disfrutar del deporte el patrimonio y gastronomía de la provincia. Otero destacó la importancia del Automovilismo en la provincia poniendo como ejemplo los dos circuitos de Karting, las pruebas de Montaña como Taboada y Chantada, y los rallyes como el San Froilán y Mariña Lucense, así como el alto nivel de los deportistas lucenses en estas modalidades.

Seguidamente Pilar García, de la Deputación de Lugo, tomó la palabra, disculpando la no presencia por motivos de agenda del presidente, y felicitando a la organización por una prueba tan consolidada como lo es una Subida a Chantada de repercusión nacional que deja importantes beneficios a nivel turístico con la "Ribeira Sacra" como escenario, felicitó también al Concello de Chantada por seguir consolidando un evento de tan alto nivel.

También por la Deputación de Lugo, por vicepresidencia, Iria Castro hizo efectiva la enhorabuena a la organización por pasar ya de más de medio siglo organizando la subida, la única nacional de Galicia y el enorme movimiento que genera entre organización, aficionados y participantes. Destacó la labor de la vicepresidencia de la Deputación de Lugo con el apoyo a las bolsas de pilotos con el Volante Deputación de Lugo que tiene como premio competir en el Rallye San Froilán, e invitando a todos a animarse a acudir a Chantada a disfrutar de la prueba el próximo fin de semana.

Por parte de la "Federación Galega de Automovilismo", su presidente Antonio Rodríguez Troitíño comenzó su discurso - un año más- dando un "tirón de orellas" a la Real Federación Española de Automovilismo por no estar en el acto nadie representando al estamento nacional del que depende la prueba. "Chantada se conoce a nivel nacional por la subida y la gran mayoría de los equipos presentes son de nuestra comunidad" declaró el máximo responsable del Automovilismo en Galicia que agradeció a las administraciones que escuchan y apoyan a nuestro deporte, un deporte que estaba "medio abandonado" y haciendo un llamamiento especial al comportamiento del público para que la prueba sea todo un éxito.

Remató el acto la concejala de deportes del Concello de Chantada, Belén Vázquez dando las gracias a la Escudería Chantada por el enorme esfuerzo que supone llevar adelante la prueba. Es muy gratificante que una persona dure y perdure -refiriéndose a Alfonso Viana- que constantemente está pensando ya en el año siguiente. Hizo Vázquez un llamamiento especial a los chantadinos y a los de fuera de Chantada, para disfrutar de Chantada, de la provincia de Lugo y de Galicia, y que desde el Concello estarán siempre apoyando toda actividad deportiva que ubique a Chantada en el mapa, ya que el interior de Galicia tiene mucho que ver y que la "Ribeira Sacra" es preciosa no solo a la vista, también en la gastronomía y sus gentes. Pidió la concelleira un trato de especial cuidado de los viñedos que conforman el trazado de la prueba, "la viticultura heroica", que tanto hay que proteger.

Un cordial saludo,

Chiqui Gutiérrez
Relaciones con la prensa
(+34) 637 094 336
info@cececomunicacion.com

Toda la información de la prueba en: www.escuderiachantada.com